

Soy Leyenda

Escrito por Oscar Torrecilla

Lunes, 24 de Diciembre de 2007 00:00

Precedidos por la enésima polémica en taquillas, Juanma & un menda nos metimos el otro día a ver la segunda revisión que sobre la historia de Richard Matheson (recuerdan aquella con Charlton 'caracarton' Heston?) ha hecho Francis Lawrence (más conocido por sus episodios de 'Mas allá del límite' para la TV) con Will Smith al frente. Ya la verdad es que la historia dejó pegados a la butaca al repleto cine (hasta nos tuvimos que sentar separados!), no en vano la factura es de un impecable rallando en la perfección. Incluso para los que aún no hemos visitado Nueva York, las escenas (planos cortos, medios, largos, travellings...) de una ciudad completamente desierta, con fauna campando por manhattan como si fuera la Sabana, días luminosos... y noches de terror.

Pese a saberme la historia (leí el libro, y ya me adelantaban que el final sería muy previsible), no dejé de disfrutar ni un momento; a todos nos ha pasado por la cabeza alguna vez pensar qué haríamos si fuéramos lo últimos seres humanos sobre la tierra (o aparentemente humanos), y las propuestas y soluciones de Mr. Lawrence son imaginativas y muy creíbles. El silencio juega una parte muy importante en dicha credibilidad, y con él juega con maestría el director.

En fin, que una gran película, de obligada visión para los buenos amantes del cine post-apolcalíptico...

No se la pierdan fraggle!